

• 3 ET 4 JUIN 2022 À MARSEILLE •

# #G500citoyen VRAIMENT!

[www.sommetcitoyen.fr](http://www.sommetcitoyen.fr)



## LA RÉSOLUTION FINALE DU G500, LE SOMMET CITOYEN DE MARSEILLE DES 2, 3, et 4 JUIN 2022

---

Monsieur le Président de la République,

A l'initiative de nombreuses associations locales et nationales, plus de 300 associations signataires de l'appel et de 500 000 sympathisants, le 1<sup>er</sup> sommet citoyen, a eu lieu à Marseille les 2, 3 et 4 juin 2022 à l'ARTPLEXE Canebière.

La proposition fondatrice de ce Sommet est résumée dans la formule :

« Invitons les citoyens « à la table » du gouvernement ! »

Dans le cadre de ce 1<sup>er</sup> sommet citoyen, nous avons souhaité consacrer notre séance plénière (vendredi 3 juin de 14h45 à 17h45) à la Santé, au Handicap et à l'Action sociale, en mettant l'usager au cœur du débat. D'autres thèmes ont été abordés lors de ces deux journées : la démocratie participative, l'engagement citoyen, les solidarités face à la hausse des prix, le rayonnement de la francophonie, etc....).

Vous trouverez ci joint la résolution finale des concertations menées par des associations nationales.

Par ces résolutions nous contribuons à la qualité du dialogue avec la société civile, dans le cadre de cette nouvelle méthode portée par le président de la république.

En espérant que ces propositions retiendront toute votre attention.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président de la République, en mes sincères salutations.

---

Aurélie Gros, maire et conseillère régionale

Présidente de La France Vraiment le ministère des citoyens

Et : Stéphane Pellet inspecteur général et ancien conseiller ministériel et co fondateur LFV, Gilles Mentré inspecteur général et président de Electis, Armel Le Coz délégué général Démocratie ouverte, Katia Dayan cheffe d'entreprise papillon de jour , Arnaud Chiche médecin et président du collectif santé en danger , Annie Levy généticienne et présidente I2M, Pierrick Courilleau conseiller parlementaire et président de Handicap République et société , Jérôme Pauzat magistrat et président d'un amour de Justice.



electis

